

Name	Hornussergesellschaft Röthenbach i.E.	
Adresse Hornusserplatz	Fischbach 36c, 3538 Röthenbach i.E.	
Homepage	www.hg-roethenbach.ch	
Gründungsjahr	1947	
Vereinszweck	Die Hornussergesellschaft mit Sitz in Röthenbach bezweckt die Pflege und Förderung des Hornussens als Mittel zur Erhaltung volkstümlicher Spiele, körperlicher Übung und schweizerischer Eigenart. Als Nationalspiel bezweckt sie die Pflege echter Kameradschaft auf Grund gegenseitiger Anerkennung und Achtung.	
Anzahl Mitglieder	Total: 97 Nachwuchshornusser: 22 Passivmitglieder: 10 Aktive (Spieler und Schiedsrichter:innen): 65	
Vorstand	Mathias Blaser (Präsident) / Mathias Gasser (Vizepräsident) Bernhard Schlüchter (Sekretär) / Jakob Leuenberger (Kassier) Christian Stucki (Materialverwalter)	
Meilensteine	1994 Verlegung Hornusserries von der „Bütze“ an den heutigen Standort im Fischbach (Schachen) 1998 Eigenständige Nachwuchs-Mannschaft 1999 Bau von Hornusserhaus 2003 Gründung der B-Mannschaft 2012 Gründung der C-Mannschaft 2023 Erstmaler Aufstieg in die NLA 1947-2023 Diverse Aufstiege in höhere Ligen. Diverse Horngewinne an Hornusserfesten.	
Vereinsprogramm	Teilnahme an Schweizermeisterschaft, Hornusserfesten und Kleinanlässen jeweils gemäss Spielplan. Hornusserchilbi mit Plauschhornussen Ende Juli. Hornusserlotto anfangs Dezember.	
Beim Hornussen pflegt man Traditionen und Brauchtum. Man spielt unter Umständen von jung bis alt in der gleichen Mannschaft. Es ist eine tolle Mischung aus Mannschafts- und Einzelsport. Beim Hornussen verbindet man Technik mit Kraft und mentaler Stärke.		

